



## **Alfisti Days : Alfa Romeo célèbre ses 115 ans sur le circuit de Charade... à guichets fermés !**

- **Alfa Romeo organise un évènement inédit les 13 et 14 septembre 2025 sur le légendaire circuit de Charade dans le cadre des Alfisti Days : le Rosso Festival.**
- **Le programme est riche avec roulages sur circuit, expositions, essais et rallyes touristiques au cœur de l'Auvergne.**
- **Une mobilisation record de la part de la communauté des alfistes français : toutes les places sont déjà réservées !**

La passion Alfa Romeo ne connaît décidément aucune limite. En quelques jours à peine, toutes les places pour le premier Rosso Festival ont été réservées. Cette manifestation inédite, organisée les 13 et 14 septembre 2025 sur le circuit mythique de Charade en Auvergne, affiche déjà complet, preuve d'un engouement exceptionnel de la part de la communauté des alfistes français.

### **Une grande fête à la hauteur d'une marque légendaire**

Imaginé par l'Alfa Club des Volcans avec le soutien d'Alfa Romeo France, le Rosso Festival est bien plus qu'un rassemblement : c'est un hommage vibrant à l'héritage, à la sportivité et à l'émotion qu'incarne la marque au Biscione depuis 115 ans.

C'est sur l'ancien tracé de Formule 1 de Charade, salué par Sir Stirling Moss comme « le plus beau circuit du monde », que se déroulera cette grande fête des alfistes, dans un lieu chargé d'histoire et de courbes mythiques, idéal pour faire dialoguer le passé glorieux d'Alfa Romeo avec sa gamme actuelle tournée vers l'avenir.

### **Un programme riche entre légendes et sensations**

Les participants auront le privilège de :

- Conduire sur le circuit : avec des virages mythiques à apprivoiser, casque sur la tête, à bord de leur Alfa Romeo.
- Tester la gamme actuelle : notamment l'Alfa Romeo Junior Veloce de 280 chevaux, dans une expérience de conduite exclusive sur circuit et sur les routes sinueuses du Massif central.





- Célébrer les modèles emblématiques : Alfa 75, Giulietta de 1955, Brera, Spider... plusieurs anniversaires seront dignement fêtés.
- Participer à des rallyes au roadbook : près de 200 kilomètres de balades à travers les paysages volcaniques de l'Auvergne, entre nature grandiose et patrimoine automobile.
- Visiter le Musée de l'Aventure Michelin : pour plonger dans l'histoire de l'innovation pneumatique française.
- Découvrir le village des exposants : accessoires, pièces de collection, objets rares... le paradis des alfistes et des collectionneurs (places encore disponibles pour des exposants en lien avec la marque).
- Partager un moment de convivialité : autour des spécialités auvergnates et italiennes proposées par des foodtrucks, ou lors du cocktail apéritif du samedi soir.

### **Une première édition déjà historique**

La communauté des alfistes a répondu présente avec une ferveur impressionnante, puisque les 400 places disponibles, ouvertes aux possesseurs d'Alfa Romeo, ont toutes été rapidement réservées. Cette mobilisation illustre la force du lien qui unit les passionnés à la marque, et confirme la vitalité d'une communauté qui ne demande qu'à se retrouver pour vivre, ensemble, sa passion.

Les créneaux de roulage étant pleins, il reste des places en tant qu'exposants (en lien avec Alfa Romeo). Des accréditations media sont disponibles sur demande.

Paris, le 31 juillet 2025

